

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 17. Januar 2023

Vandalismus entschlossen entgegenzutreten (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird aufgefordert, geeignete (präventive) Maßnahmen zu ergreifen, um dem zunehmenden Vandalismus und der Respektlosigkeit gegenüber Menschen und gegenüber Sachen der Allgemeinheit entgegenzutreten. Dem Ortsbeirat ist zeitnah über die eingeleiteten Maßnahmen zu berichten.

Begründung:

Nach den Zerstörungen von Kunstwerken auf dem Klaus-Miehlke-Platz, Beschädigungen an Bushaltestellen und Bänken im Ortsgebiet etc., wurde von der Nacht vom 15. auf den 16. November 2022 erstmals der neue Bücherschrank auf dem Hofgartenplatz beschädigt und Bücher in den Bach (offenes Gerinne) geworfen.



Bild einer Bürgerin vom 16.11.2022 (Facebook-Seite)

Da diese „sinnlosen Aktionen“ auch in anderen Stadtbezirken bekannt sind, sind rechtzeitig (präventive) Maßnahmen angezeigt.

Aus diesen Erfahrungen ist auch bekannt, dass die Reinigungsarbeiten - hier dann am offenen Gerinne - personelle und finanzielle Ressourcen des Magistrates erfordern, die an anderen Stellen dringender gebraucht werden.

Jedem muss darüber hinaus klar sein: Die Wiederherstellung der Gegenstände, Kunstwerke etc. wird derzeit zum großen Teil aus Geldern bezahlt, die eigentlich dem Sonnenberger Ortsbeirat für die Vereine und Veranstaltungen im Ort zur Verfügung stehen. Die Täter schaden damit dem Ort und seinen Vereinen, mittlerweile alleine in den letzten Monaten in fünfstelliger Höhe.

Beschluss Nr. 0007

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez II z.w.V.

1005 z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher